

# PEMDES

## Bhabinkamtibmas Polsek Pasekan Kunjungi Warga Desa Brondong Dalam Program QUICK WINS PRESISI TRI WULAN 3

Indramayu - [INDRAMAYU.PEMDES.WEB.ID](http://INDRAMAYU.PEMDES.WEB.ID)

Aug 7, 2023 - 21:16



*Bhabinkamtibmas Polsek Pasekan Kunjungi Warga Desa Brondong Dalam Program QUICK WINS PRESISI TRI WULAN 3*

Indramayu - Bhabinkamtibmas Polsek Pasekan Polres Indramayu Polda Jabar, Aiptu Lukas Rihardi, melaksanakan kunjungan silaturahmi kepada warga Desa Brondong, Kecamatan Pasekan, Kabupaten Indramayu. Senin (7/8/2023)

Dalam kunjungan silaturahmi tersebut, Aiptu Lukas Rihardi bertemu dengan warga Desa Brondong untuk berinteraksi, mendengarkan aspirasi, serta memberikan himbauan terkait kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat). Tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk mempererat hubungan

antara polisi dan masyarakat, serta menjaga situasi kamtibmas yang aman dan kondusif.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Pasekan, IPTU Edi Mulayana, menyampaikan bahwa Program QUICK WINS PRESISI TRI WULAN 3 merupakan upaya Polsek Pasekan untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat, mendengarkan permasalahan yang ada, dan memberikan solusi yang efektif. Melalui kunjungan silaturahmi seperti ini, diharapkan masyarakat merasa lebih terlibat dan mendukung upaya peningkatan keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.

"Dengan menjalin komunikasi yang baik antara polisi dan masyarakat, kita dapat bekerja sama dalam menjaga lingkungan yang aman dan kondusif. Kami juga memberikan himbauan terkait pencegahan kejahatan dan menjaga keamanan di lingkungan sekitar," ujar IPTU Edi Mulayana.

Kegiatan kunjungan silaturahmi ini merupakan bentuk konkrit dari komitmen Polsek Pasekan untuk memberikan pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat dan membangun sinergi positif antara polisi dan warga.

Diharapkan, melalui Program QUICK WINS PRESISI TRI WULAN 3 ini, tercipta lingkungan yang lebih aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh masyarakat Desa Brondong dan sekitarnya. Harap Kapolsek.